

# La UJI exige al Consell que rebaje los precios de máster ahora que puede - Mediterráneo - 12/05/2017

EL MINISTERIO PERMITIRÁ A LAS COMUNIDADES DISMINUIR LOS POSGRADOS

## La UJI exige al Consell que rebaje los precios de máster ahora que puede

El rector pide revisar las tasas a la baja sin reducir los ingresos de las universidades

El ahorro para un alumno podría ser de un 30%, 830 € menos de matrícula de media

CRISTINA GARCIA  
cgarcia@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

El rector de la Universitat Jaume I (UJI), Vicent Climent, reclama al Consell que aplique «cuanto antes, el próximo curso», la bajada de precios de los másteres, que puede suponer una rebaja de un 30%, unos 830 euros menos. Y lo hace después de que el Ministerio de Educación anunciara ante los rectores que facilitará a las autonomías una reducción de las tasas que pagan los estudiantes universitarios en estos estudios no habilitantes, los que no se necesitan para ejercer una profesión, que son los más caros.

Climent, no obstante, pone un pero: «Que esta rebaja de las tasas, más democrática, no suponga una reducción de los ingresos de la universidad vía matrícula,

que deberá compensar la Generalitat, ya que en su día se redujo la subvención ordinaria ante el incremento de los precios, en un descenso que nunca se compensó con las matrículas».

El anuncio del Ministerio no supone un descenso directo en el coste de los estudios, pues lo que hace el departamento de Iñigo Méndez de Vigo es dar a las comunidades autónomas la posibilidad de asumir más parte de las tasas, rebajando el precio final a los estudiantes. Hasta este momento, los alumnos de másteres no habilitantes pagaban unas tasas de entre el 40 y el 50% del total del coste de la matrícula, y ahora esa horquilla se sitúa entre el 15 y el 50%. No obstante, la Conselleria podría decidir seguir sufragando un porcentaje bajo de la matrícula, de ahí la petición del rector de la UJI.

**SON LAS TASAS MÁS ALTAS** // Las cuotas que pagan los alumnos de estos másteres son las más altas de los estudios universitarios, después de un cambio en el modelo de pago de tasas que aprobó el Gobierno de Rajoy en el 2012 y que supuso, en el caso de la UJI, que se duplicaran los precios, de 23,83 euros el crédito a 46,20.

En la UJI, según un informe del Observatorio del Sistema Universitario Español, cursar un máster cuesta una media de 2.772 euros, los quintos más caros del Estado; con los habilitantes en la otra cara de la moneda, 1.493 euros, los terceros más baratos. ≡



MANOLO NEBOT

El rector y el conseller Marzà, en una visita a la nueva facultad de Salud.

OTROS RECTORES CRITICAN UN «NINGUNEO»

### Climent pide a Marzà «más línea directa y más ágil»

C. G.  
CASTELLÓN

El rector de la UJI pide al conseller de Educación, el castellanense Vicent Marzà, tener «más línea directa y una interlocución más ágil» con su departamento en particular y con la Generalitat en general. Y es que hace ya meses que la mesa de negociaciones entre las cinco universidades públicas valencianas y el Consell no se reúne y poco o nada se sa-

be del prometido nuevo plan plurianual de financiación para dotar de estabilidad presupuestaria a las universidades, aunque Climent es cauto y señala que le gustaría «más agilidad en la acción».

Otros rectores, sin embargo, ya hablan de «ninguneo» de Educación, «más centrada en las etapas preuniversitarias». Climent explica que los rectores están empezando a organizarse, con «algunos contactos» para sentarse y debatir con la Conselleria. ≡

#### los precios

Los precios de los másteres cambian. Los que habilitan para una profesión, por obligatorios, son más baratos, que los estudios no habilitantes.

MÁSTER HABILITANTE

1.493 €

NO HABILITANTE

2.772 €